



L'alpage

L'alpeggio

Photographies d'Andrea Alborno

Musée de l'Hospice du Grand-Saint-Bernard

Exposition du 15 juin au 28 septembre 2025

La communauté de l'Hospice du Grand-Saint-Bernard
a le plaisir de vous convier au vernissage de l'exposition

L'alpage, l'alpeggio

Dédiée aux maîtres fromagers, à leurs familles et à leurs employés,
qui font vivre, chaque été, dans la beauté de la montagne,
les alpages de La Baou, en val d'Aoste,
et La Peule, dans le val Ferret

Le dimanche 15 juin 2025 à 15 h

Au Musée de l'Hospice du Grand-Saint-Bernard
Salles d'exposition temporaire

En présence de

M. José Mittaz, prieur par intérim

M. Andrea Albornò, photographe

M. Pierre Rouyer, commissaire d'exposition

La rencontre sera suivie d'un apéritif dînatoire

